

Beschluss

15. September 2022
1 von 1

Parksituation Ringhofstraße/Höhe Dorfplatz

Durch die Markierung des Parkstreifens mit einer unterschiedlichen Pflasterung besteht an dieser Stelle die Möglichkeit des Querparkens und wird auch ständig so praktiziert. Dadurch wird die Benutzung des eigentlichen Gehweges faktisch unmöglich gemacht.

Der Ortsbeirat Bettenhausen fasst folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert den Magistrat auf, den Parkstreifen in der Ringhofstraße am nordwestlichen Ende des Bettenhäuser Dorfplatzes mittels baulicher Begrenzung deutlich als Längsparkstreifen abzugrenzen und so den Fußgängerbereich zu sichern. Sollte die Breite des Gehweges durch die Aufstellung von Pollern nicht mehr ausreichend sein, ist der Parkstreifen aufzuheben und durch Poller abzugrenzen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen

Volker Zeidler
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin